

「東京都北区と東京都立産業技術研究センターが覚書を締結」

東京都北区と地方独立行政法人東京都立産業技術研究センター（以下、都産技研）は、平成 23 年 2 月 21 日（月）業務連携に関する覚書を締結しました。

これは、企業等の支援に関する業務を連携・協働して実施することにより、地域産業の活性化を図ることを目的としています。



北区長花川與惣太と都産技研理事長片岡正俊（写真右）が覚書に調印
（平成 23 年 2 月 21 日）

<背景>

都産技研は江東区青海に新本部を開設し、平成 23 年 5 月 17 日に事業を開始します。今まで、都産技研現本部（北区西が丘）と北区は、技術審査への協力、KICC プロジェクト[※]への参加など、様々な協働事業を行ってきました。

都産技研の新本部においても、両者の連携をより強化していくために覚書を締結しました。

※KICC プロジェクト：北区・板橋区の企業・ネットワーク・研究機関・人材などの地域資源を結びつけ、地域課題解決を目指すプロジェクト。健康・医療・福祉関連産業の活性化がテーマ

<覚書の目的>

北区と都産技研で、相互に企業等の支援に関する業務を連携・協働して実施することにより、地域産業の活性化を図ることを目的としています。特に、都産技研新本部への移転後においても、業務の連携・協働をさらに強化していくことを目指しています。

<実施予定事業>

(1) 重点的实施事業

- ・技術相談・技術指導
- ・技術審査への協力
- ・共催技術セミナー等の開催
- ・KICC プロジェクトへの参加等の産学公連携・産業交流に関する協働

(2) 包括的实施事業

技術力・製品開発力の向上、人材の育成、その他連携事業に関する相互協力

問い合わせ 地域振興部産業振興課 TEL 03-5390-1235

※ 午後 6 時 30 分まで待機しています。

Address: 1-15-22,Oji-honcho,Kita-ku,Tokyo 114-8508
Tel: 03-3908-1102